

Bajo Reserva

Un palo y dos sogas podría ser la próxima obra arquitectónica en Los Pinos. ¿Qué significa esto? Es una propuesta de la dirigencia del PRI al presidente **Felipe Calderón**. Hace algunas semanas, líderes priístas acudieron a la casa presidencial para hablar de la reforma energética, en presencia de la secretaria de Energía, **Georgina Kessel**. El mandatario habló del problema de los ductos en Veracruz. Los priístas reviraron: Pemex tiene el dinero y no los ha construido. ¿Es cierto?, pregunto Calderón a doña Georgina. Ella asintió apenada. **Jesús Murillo Karam** levantó la mano y soltó la frase: "Señor Presidente, usted necesita un palo y dos sogas, para que cuelgue a un par de funcionarios y aprendan".



KESSEL

Ahora que todos los partidos se dicen los padres de la reforma a Pemex, hay quienes recuerdan una frase muy singular de un político-millonario veracruzano. Cuando los grupos parlamentarios negociaban el primer presupuesto del gobierno del cambio, el del año 2000, **Fidel Herrera**, entonces vicecoordinador de la bancada priísta en San Lázaro, salió con el chistecito: "El presupuesto será un niño de ojos azules, piel amarilla y boca tricolor". Bueno, pues la reforma energética puede ser la hermana de ese niño. Claro, **Andrés Manuel López Obrador** dirá que el verdadero padre es Antonio López de Santa Anna.

En medio de la tormenta y los fuertes vientos, ocasionados por la remoción de **Fernando Agiss Bitar** de la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos del IFE, los consejeros electorales se aprestan a designar como encargado de despacho a **José Antonio Gamboa**, secretario particular del Secretario Ejecutivo, **Edmundo Jacobo Molina**, a quien se le acusa de haber empujado la remoción de don **Fernando**. Seguramente esto motivará una nueva controversia en el instituto electoral.

Un avión Hércules con bandera de México aterrizó la semana pasada en San Salvador con algunos enseres para la seguridad de la Cumbre Iberoamericana, que termina sus trabajos este viernes. En la panza de la aeronave viajó una camioneta blindada para el uso del presidente **Calderón**. El Estado Mayor Presidencial rechazó la oferta de las autoridades salvadoreñas, que dispusieron de un vehículo para el mandatario mexicano.



HERRERA



CALDERÓN

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

